

DIE SG AHTAL STARTET UNTER DEN AKTUELLEN BEDINGUNGEN MIT DEM TRAINING

Der neue Trainer Marcel Zimmermann leitete am Wochenende das erste Training zur Saison 2020/2021.

Unter Beachtung der aktuellen Rahmenbedingungen und Abstandsregeln fand das erste Training der 1. Seniorenmannschaft auf dem Rasenplatz in Insul statt.

Marcel Zimmermann hatte die ihm zur Verfügung stehenden Spieler in zwei Gruppen eingeteilt, um so die bestehenden Regelungen einzuhalten. Somit standen Zimmermann in jeder Einheit jeweils 10 Spieler zu Verfügung. "Es bedarf momentan schon eines hohen zeitlichen Aufwandes um die aktuellen Regelungen umzusetzen, aber wir müssen schauen dass wir schon jetzt wieder anfangen, da wir auch nicht wissen, wann die Beschränkungen aufgehoben werden und wir wieder unter normalen Bedingungen trainieren und dann auch spielen können" so Zimmermann.



In den nächsten Wochen, werden nach und nach die einzelnen Mannschaften der SG Ahrtal und der Jugendspielgemeinschaft das Training unter Einhaltung der aktuellen Regelungen aufnehmen.